

伊賀流 忍びの衣装 忍者ヨガ 普及の術

伊賀流忍者の動きを探り入れた忍者三才^{ミツノ}を三重県伊賀市^{ミヤコ}の三才講師塙城郁子さん(五五)が生み出した。忍びの衣装を身にまとい、印を切るユニークな動きが特徴。七月にイタリアのベサウで開かれた三才の国際大会で披露し「日本をイメージ化」や「面白い」と喝采を浴びた。(伊賀支局・安部伸吾)

腕の前で人さし指を含めて指を組み、忍者が使っていたとされる「吐く、吐く、吐く、吸う、吐く、吸う、吸う、吐く」のリズムで脛縫ぎ。忍者の印の「ボ、ズ」も持つて落し薙がせる呼吸法を組み合わせた。

女性講師・堀川さん考案

「ニンジャ」の知名度は海外でも高く、「これからも教えに来て」と反応は上々。年一回はイタリアを訪ねて指導することも決まった。

ヨガ座二十七年の堀川さんは「二十五年前から伊賀市内で教室を開く」。この数年は県外に招かれての指導も多い。「生まれ育った伊賀を知つてもらういい機会。忍者の魅力とともに発信できなかつても、試行錯誤でボーネスを考え、昨年の伊賀上野城築城大会を次々と練り出したんだ。

伊で披露 ブラ

伊で披露 ブラボー!!



伊賀流忍者 現在の伊賀地域（三重県伊賀、名張両市）にいた忍者。鎌倉時代に名張市で東大寺（奈良市）の支配に抵抗した勢力「黒田」

の悪党」などを起源とする説がある。薬の扱いが得意だった滋賀県甲賀地方に伝わる甲賀流に対し、伊賀流忍者は火薬の術にたけていたとされる。

米高校 17歳生
田弘吉氏 （ニユーランド州ボーナム）
近郊の高級学校で、発砲車事件が起った。生徒一人が、この事件で、五歳の少年を殺して、その場で処刑された。事件は、この少年が、地元の警察署に、少しだけ入ったときに、警官たちによって射殺された。事件は、この少年が、地元の警察署に、少しだけ入ったときに、警官たちによって射殺された。

城四百年祭のイベントで、めて集中力を高める観光資源を生かした「ヨガ」に普及を進めてきた。参考にしたのは、中世じると思ったという。から「承て伝えられてきた」という忍者が完めるべく、分野（食・香・薬・長）には、「ヨガには、心の広がりを期待する」といふことが、ヨガにも通用する。日本総合ヨガ普及協会 堀川さんは、「忍術もヨガも、忍者が体にいい効果を与える」とは同じ。忍者を落とすかせ、気持ちを元気にした。特に、精神を鍛前向きにする力がある。「い」と意気込んでいる。

燒き物
愛知県